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会長の時間         内田 学 

皆さま今日は、気温と湿度の関係で、ｼﾞﾒｼﾞﾒして

いますが、いかがお過しですか、先週の春のｺﾞﾙﾌｺﾝ

ﾍﾟには、多くの会員の参加誠に有難うございました。   

好天に恵まれ皆様も楽しくﾌﾟﾚｲ出来たと思いま

す。御一緒に回って戴いた山田様がﾍﾞｽｸﾞﾛ優勝誠に

おめでとうございました。 

 ｺﾝﾍﾟの後の懇親会も本橋正夫さんの計らいで、楽

しいﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌそのままでした。 

 土曜日は、事務局の大原さん、東ｸﾗﾌﾞの高橋事務

局さんと両手に花で今度は本当の山に芝生刈りに

行って参りました。西ｸﾗﾌﾞの木は、手入れが楽でし

たが、周りのｸﾗﾌﾞのお手伝いをしてから、大きなお

むすびの入ったお弁当を御馳走になり、秩父の蕎麦

を楽しみして出掛けたのですが、お腹が一杯で食べ

たいけれど食べずに帰りました。来年度も行けたら、

その時は蕎麦でも食べたいと思います。会長の時間

の話でした。有り難うございました。 

 

幹事報告         鈴木 伴忠 

✿ｿｳﾙ国際大会ｶﾞﾊﾞﾅｰｽﾞﾅｲﾄ 登録者一覧 

✿6/5（日）増強・公共ｲﾒｰｼﾞ ｾﾐﾅｰｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ

について 

✿市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長・幹事会及び親睦ｺﾞﾙﾌ開催のお知

らせ 6/10~11 日  ﾎﾃﾙ 千明仁亭（ちぎら） 

✿週報・・・入間 RC、狭山中央 RC、新所沢 RC、

所沢東 RC 

 

ニコニコボックス     石井 秀夫 

内田 学  安田先生 本日は宜しくお願い致しま

す。先週のｺﾝﾍﾟで、久々ﾆｱﾋﾟﾝ賞を取

れました。 

鈴木 伴忠 安田先生 本日の卓話宜しくお願いし

ます。 

本橋 正夫 安田自治連合会会長 本日は有難うご

ざいます。宜しくお願い致します。 

小久保 昇 安田さん本日はようこそお出で下さ

いました。宜しくお願い致します。 

本橋 正夫 先週のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ大変お世話に成りま

した。前橋の反省会のお釣り 1,000 円

です。 

小暮 博攵 ｸﾗﾌﾞｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟで準優勝しました。何よ

り嬉しかったのは馬券 2 枚当たった

のが良かったです。安田先生 馬券の

話は聞かなかった事にして下さい。 

 

■出席報告 

月 日 5/24 

会員数 33 

出席者 30 

出席率 90.9％ 

前回修正 87.8％ 

 

栗原 和明 

 

 

肥沼正之助 

小久保 昇 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

5/31 「健康寿命」健康運動 

指導士 西東京糖尿病療養 

指導士 藤巻陽子様 

6/7  炉辺会合 於：堤新亭 

6/14 卓話 

 



山田 富男 親睦ｺﾞﾙﾌ大会多くの参加有難うござ

います。その上優勝してしまいました。 

髙橋 和男 ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞとかﾉﾛｳｲﾙｽとかで連続して

休んでしまいましたが、結果的には慢

性膵炎でした。ご心配お掛けしすみま

せん。今は禁酒と食事制限以外は支障

なく日常生活を送っていますので大

丈夫です。 

鈴木 真澄 前回欠席しました。 

堀江 大  前回欠席しました。 

大原 律子 5 月 21 日「ﾛｰﾀﾘｰの森」奉仕活動に内

田会長・所沢東ＲＣ高橋事務局さんと

参加して来ました。高柳ｶﾞﾊﾞﾅｰ様、ｶﾞ

ﾊﾞﾅｰ補佐様等のご挨拶の後作業に入

りました。当ｸﾗﾌﾞの「山ﾎﾞｳｼ」の木は

周囲の大きな木に圧倒され年々小さ

くなっているようです。すぐそばでお

弁当の調理が始まり、焼肉の良いにお

いがしてあまり作業が進みませんで

した。（笑） 

 

卓話 「自治会&町内会の今後」 

所沢市自治連合会長 安田 敏男様 

１．はじめに(自己紹介) 

①3 度の『死期回生』（生後即：肺炎、14 歳：破傷

風、52 歳：髄膜炎） 

②やる気・元気・根気＝『ﾃｰﾏは人間』（なぜ？どう

して？びっくりぽん） 

③立候補で町内会長、ｸｰﾃﾞﾀｰで松井自治連会長、全

会一致で市自治連合会長 

２．所沢市自治連合会の改革（ｲｴｽﾏﾝ→自治

力向上） 

①11 地区自治連合会（松井、富岡、小手指、山口、

吾妻、柳瀬、三ヶ島、所沢、新所沢、新所沢東、

並木＝各地区代表３人づつ→33 人） 

②自治連の改革改善(3 役会議を 11 地区会長会議、

会議の簡素化) 

③市長と連携する団体（任意団体から行政協力団体、

市長と懇談会開催） 

④自治会財政健全化(資源回収報奨金 1 円ｱｯﾌﾟ、集

会所補助金ｱｯﾌﾟ 

⑤標準的自治会規模制（200 世帯以上、7 世帯~3200

世帯、合併） 

⑥各地区「まちづくり協議会」とは？(役員のやる

気向上、補助金削減、丸投げ) 

⑦まちづくりｾﾝﾀｰの管理制度(指定管理者＝協議会

で受諾、ｼﾙﾊﾞｰ人材) 

３．自治会・町内会等の今後(会長は最高のボ

ランテｨア) 

①加入率 65％の現実（食税者が入会拒否＆脱会＝

役人力向上） 

②回覧板の消滅危機（役人&回覧板免除、ｱﾘﾊﾞｲ行

政） 

③高齢社会への対応（「健康福祉部」＝生き甲斐づ

くり、ｺﾐｭﾆﾃｲｶﾌｪ） 

④ｻｰｸﾙ＝「お達者倶楽部」「長生ｸﾗﾌﾞ」「ｻｰｸﾙｸﾗﾌﾞ」 

⑤集会所を「交流館」に＝大きさより場所、安価貸

与、一時避難場所（補助金増額） 

４．安松町内会の活動（571 世帯→889 世帯） 

①「やすまつまつり＝綱引き合戦」＝孫とｼﾞｲﾊﾞｱ対

決、100 円屋台村、子供育成部 

②「交流館」建設＝ﾗｰﾒﾝ屋、1000 万円買取り、役

員が工事、役員から借金 

③「七夕祭り」「お月見会」「健康麻雀大会」「ふる

さとｳｵｰｸ」＝文化交流部 

④「ｺﾐﾆｭﾃｨｶｯﾌｪ」＝毎週木曜午後、＠100 円、ｺｰﾋｰ

＋菓子 

⑤「松戸橋公園」建設事業＝500 坪、ﾎﾀﾙ、綱引き、

柳瀬川まつり 

⑥「集団資源回収事業」＝年 60 万円、玄関前に古

新聞、役員負担ｾﾞﾛ 

⑦「新入学祝金制度」＝＠5000 円、資源回収が原

資、18~25 人 

⑧「ｱﾊﾟｰﾄ会員制度」＝会費半額＠1500、ｵｰﾅｰ負担 

 



 『ロータリーの森』奉仕活動 

            5 月 21 日（土） 

 綺麗になったロータリーの森。 後ろから焼肉の

いいにおいが～～～～～～。 

 

 

～春の親睦ゴルフ大会～ 

 5月 19日(木) おおむらさきゴルフ倶楽部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の担当  中 毅志 


